

Chine : les accusations étasuniennes de vol technologique sont infondées



ORGANIZACIÓN
MUNDIAL
DEL COMERCIO

Beijing, 29 mai (RHC)- La Chine a rejeté et qualifié d'infondées les accusations des États-Unis devant l'OMS, l'Organisation Mondiale du Commerce pour un présumé vol de technologie.

L'ambassadeur de ce pays asiatique devant cet organe international, Zhang Xiangchen, a réfuté les arguments nord-américains sur le présumé abus par Beijing, dans le cas des compagnies mixtes, pour s'appropriier de technologies. Il a expliqué que l'échange d'expériences en la matière est tout-à-fait normal car il est basé sur des termes décidés d'un commun accord.

Le diplomate a répondu aussi à la plainte présentée par Washington devant l'organe de disputes de l'Organisation Mondiale du Commerce, plainte qui accuse la Chine de créer des conditions légales pour que ses entreprises obligent les partenaires étrangers à lui transférer de la technologie.

Le thème a été utilisé récemment comme prétexte par le président étasunien, Donald Trump, pour augmenter les taxes sur les produits chinois. Cette mesure a presque déclenché une guerre commerciale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/163331-chine-les-accusations-etasuniennes-de-vol-technologique-sont-infondees>



Radio Habana Cuba